

Bonjour,

Lundi 13 Avril 2020, le président de la République interdisait toutes les manifestations jusqu'à la mi-juillet.

Le bureau de la Franck Pineau s'est mobilisé pour tenter de reporter la manifestation, initialement prévue le 13 juin, plus tard dans la saison.

Ne pouvant réunir les conditions nécessaires au bon déroulement de la Franck Pineau, et en particulier pour des raisons de sécurité, nous sommes au regret de vous annoncer l'annulation de l'édition 2020 de la Franck Pineau.

Nous vous remercions de votre confiance, et nous espérons pouvoir compter sur vous pour la prochaine édition de la Franck Pineau.

En attendant, de vous retrouver le samedi 12 juin 2021, prenez soin de vous et de vos proches.

Eddy BEVRE

